

de fermes recensées. L'analyse conduit à la conclusion qu'il y a environ 34 000 personnes qui forment des associations agricoles. Si l'on considère le nombre d'époux, de père-fils, de père-mère-enfants et des associations de parents dans l'exploitation agricole d'aujourd'hui, nous ne pouvons pas accepter l'analyse donnée dans le document.

Répartition de l'activité agricole selon les ventes

Dans le document, il est déclaré que le grand nombre de fermes d'extrêmement petites dimensions est frappant et que la plupart de ces fermes font état de pertes aux fins de l'impôt. La manière dont l'analyse conduit à cette conclusion est en effet extrêmement frappante. D'une part, il y a un grand nombre d'agriculteurs débutants qui commencent sur une petite échelle en espérant agrandir leur exploitation dans le futur. Un bon nombre de ces personnes travaillent hors de la ferme et consacrent tout leur revenu supplémentaire à leur ferme. La plupart des agriculteurs bien établis d'aujourd'hui ont fait la même chose pour en arriver où ils en sont maintenant. Avant que quiconque puisse accepter cette conclusion qui veut que ces petites fermes déclarent des pertes à des fins d'impôt, il faudrait d'abord déterminer quelle partie de leur revenu non agricole est investi dans leur exploitation agricole. Il faut également comprendre que